



2 CAN DINE FOR \$10⁷⁸* (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX TRIOS POUR 10,78 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220161551



2 CAN DINE FOR \$10⁷⁸* (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX TRIOS POUR 10,78 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220161551



2 CAN DINE FOR \$10⁷⁸* (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX TRIOS POUR 10,78 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220161551



1 CAN DINE FOR \$5⁷⁹* (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

TRIO À 5,79 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



120161565



**2 CAN DINE ANGUS OR COUNTRY CHICKEN
MEAL FOR \$13⁹⁸*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**DEUX TRIOS ANGUS OU POULET
DES CANTONS POUR 13,98 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220161564

***Buy any two (2) Big Mac[®], Quarter Pounder with Cheese[®], McChicken[®], Filet-O-Fish[®] sandwiches or 6-piece Chicken McNuggets[®], two (2) medium fries and two (2) medium fountain drinks for only \$10.78 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] © The Coca-Cola Company, all used under license. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches : Big Mac[®], Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou deux (2) portions de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que deux (2) frites et deux (2) boissons de fontaine, formats moyens, pour seulement 10,78 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] The Coca-Cola Company, toutes utilisées sous licence. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) Big Mac[®], Quarter Pounder with Cheese[®], McChicken[®], Filet-O-Fish[®] sandwiches or 6-piece Chicken McNuggets[®], two (2) medium fries and two (2) medium fountain drinks for only \$10.78 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] © The Coca-Cola Company, all used under license. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches : Big Mac[®], Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou deux (2) portions de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que deux (2) frites et deux (2) boissons de fontaine, formats moyens, pour seulement 10,78 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] The Coca-Cola Company, toutes utilisées sous licence. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) Big Mac[®], Quarter Pounder with Cheese[®], McChicken[®], Filet-O-Fish[®] sandwiches or 6-piece Chicken McNuggets[®], two (2) medium fries and two (2) medium fountain drinks for only \$10.78 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] © The Coca-Cola Company, all used under license. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches : Big Mac[®], Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou deux (2) portions de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que deux (2) frites et deux (2) boissons de fontaine, formats moyens, pour seulement 10,78 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. "Coca-Cola", "Sprite"[™] The Coca-Cola Company, toutes utilisées sous licence. Imprimé au Canada

***Buy any Big Mac[®], Quarter Pounder with Cheese[®], McChicken[®], Filet-O-Fish[®] sandwich or 6-piece Chicken McNuggets[®] with a medium fries and a medium fountain drink for \$5.79 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Coca-Cola Ltd., used under license. Printed in Canada.

***Obtenez au choix un (1) sandwich : Big Mac[®], Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que des frites et une (1) boisson de fontaine, formats moyens, pour seulement 5,79 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. ^{MD} Coca-Cola Ltée., utilisée sous licence. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) Angus or Country Chicken sandwiches with two (2) medium fries and two (2) medium fountain drinks for only \$13.98 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Coca-Cola Zero", "Sprite"[™] © Coca-Cola Ltd., used under license. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches Angus ou Poulet des cantons, ainsi que deux (2) frites et deux (2) boissons de fontaine, formats moyens, pour 13,98 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. "Coca-Cola Zero", "Sprite"[™] Coca-Cola Ltée., toutes utilisées sous licence. Imprimé au Canada



**ANGUS OR COUNTRY CHICKEN
MEAL DEAL FOR \$6⁹⁹***
SEE REVERSE FOR CONDITIONS
TRIO ANGUS OU POULET DES CANTONS
À 6,99 \$*
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



120161579



BUY ONE, GET ONE FREE!
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX POUR LE PRIX D'UN!
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



320161555



BUY ONE, GET ONE FREE!
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX POUR LE PRIX D'UN!
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



320161555



BUY ONE, GET ONE FREE!
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

DEUX POUR LE PRIX D'UN!
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



320161555



**BUY ANY ENTRÉE SALAD OR SIGNATURE McWRAP® AND GET A MEDIUM
BREWED COFFEE, MEDIUM FOUNTAIN DRINK OR BOTTLED WATER FOR FREE***
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**À L'ACHAT D'UNE SALADE-REPAS OU D'UN McWRAP® SIGNATURE,
OBTENEZ GRATUITEMENT UN CAFÉ INFUSÉ OU UNE BOISSON
DE FONTAINE, FORMAT MOYEN, OU UNE BOUTEILLE D'EAU***
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO



ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



420161593

***Buy any Angus or Country Chicken sandwich with a medium fries and a medium fountain drink for \$6.99 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. "Sprite"® Coca-Cola Ltd., used under license. Printed in Canada.

***Obtenez un (1) sandwich Angus ou Poulet des cantons, ainsi que des frites et une (1) boisson de fontaine, formats moyens, pour 6,99 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. "Sprite"™ Coca-Cola Ltée., utilisée sous licence. Imprimé au Canada

***Buy any Big Mac®, Quarter Pounder with Cheese®, McChicken®, Filet-O-Fish® sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® with a medium or large fries, poutine or side salad and get a second same sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® FREE!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***À l'achat au choix d'un (1) sandwich : Big Mac®, Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que de frites, format moyen ou grand format, ou d'une (1) poutine, ou d'une (1) petite salade, obtenez GRATUITEMENT un deuxième sandwich identique ou une deuxième portion de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD}!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any Big Mac®, Quarter Pounder with Cheese®, McChicken®, Filet-O-Fish® sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® with a medium or large fries, poutine or side salad and get a second same sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® FREE!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***À l'achat au choix d'un (1) sandwich : Big Mac®, Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que de frites, format moyen ou grand format, ou d'une (1) poutine, ou d'une (1) petite salade, obtenez GRATUITEMENT un deuxième sandwich identique ou une deuxième portion de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD}!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any Big Mac®, Quarter Pounder with Cheese®, McChicken®, Filet-O-Fish® sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® with a medium or large fries, poutine or side salad and get a second same sandwich or 6-piece Chicken McNuggets® FREE!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***À l'achat au choix d'un (1) sandwich : Big Mac®, Quart de livre^{MD} avec fromage, MacPoulet^{MD}, Filet de poisson ou 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD} ainsi que de frites, format moyen ou grand format, ou d'une (1) poutine, ou d'une (1) petite salade, obtenez GRATUITEMENT un deuxième sandwich identique ou une deuxième portion de 6 morceaux de Poulet McCroquettes^{MD}!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any entrée salad or Signature *McWrap*® and get a medium brewed coffee, medium fountain drink or bottled water for FREE!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***À l'achat d'une salade-repas ou d'un McWrap® Signature, obtenez gratuitement un café infusé ou une boisson de fontaine, format moyen, ou une bouteille d'eau.**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSE/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada



**BUY ANY TWO (2) REGULAR SIZE
McFLURRY® FOR \$5⁰⁰*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**OBTENEZ DEUX (2) McFLURRY®,
FORMAT CLASSIQUE, POUR 5 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



420163591



McMUFFIN® SANDWICHES
ARE NOW AVAILABLE ALL DAY!
SANDWICHES McMUFFIN®
MAINTENANT OFFERTS
TOUTE LA JOURNÉE!

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220162582

**2 CAN DINE
FOR \$7²⁸*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**DEUX TRIOS-MATIN
POUR 7,28 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO



McMUFFIN® SANDWICHES
ARE NOW AVAILABLE ALL DAY!
SANDWICHES McMUFFIN®
MAINTENANT OFFERTS
TOUTE LA JOURNÉE!

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220162582

**2 CAN DINE
FOR \$7²⁸*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**DEUX TRIOS-MATIN
POUR 7,28 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO



McMUFFIN® SANDWICHES
ARE NOW AVAILABLE ALL DAY!
SANDWICHES McMUFFIN®
MAINTENANT OFFERTS
TOUTE LA JOURNÉE!

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



220162582

**2 CAN DINE
FOR \$7²⁸*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**DEUX TRIOS-MATIN
POUR 7,28 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

***Buy any two (2) regular size McFlurry® for \$5.00 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. OREO® is a registered trademark of Mondelez International Group, used with permission. M&M'S logo and M are Trademarks of Mars Canada Inc. © Mars Canada Inc., 2017. Used by permission. Printed in Canada.

***Obtenez deux (2) desserts McFlurry®, format classique, pour 5 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. OREO® est une marque de commerce déposée du groupe Mondelez International, utilisée avec autorisation. Le logo M&M'S et le M sont des marques de commerce de Mars Canada Inc. utilisées avec la permission de celle-ci. © Mars Canada Inc., 2017. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) McMuffin®, Bagel or McGriddles® breakfast sandwiches, two (2) Hash Browns and two (2) small hot brewed coffees for \$7.28 (plus tax)!**

Bagels and McGriddles® are available during breakfast hours only.

NOT VALID WITH ANY VALUE PICKS® MENU OFFER, BREAKFAST BURRITOS OR MORE-NING™ McWRAP®. Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches-matin : McMuffin®, bagel-matin ou McCrêpes^{MD} ainsi que deux (2) portions de patates hachées brunes et deux (2) cafés infusés chauds, petit format, pour 7,28 \$ (plus taxe)!**

Les bagels-matin et les sandwiches McCrêpes^{MD} sont offerts uniquement pendant les heures du déjeuner.

NE S'APPLIQUE PAS AU MENU McVALEUR^{MD}, AU BURRITO-MATIN NI AU McWRAP® MAX-MATIN^{MD}. La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) McMuffin®, Bagel or McGriddles® breakfast sandwiches, two (2) Hash Browns and two (2) small hot brewed coffees for \$7.28 (plus tax)!**

Bagels and McGriddles® are available during breakfast hours only.

NOT VALID WITH ANY VALUE PICKS® MENU OFFER, BREAKFAST BURRITOS OR MORE-NING™ McWRAP®. Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches-matin : McMuffin®, bagel-matin ou McCrêpes^{MD} ainsi que deux (2) portions de patates hachées brunes et deux (2) cafés infusés chauds, petit format, pour 7,28 \$ (plus taxe)!**

Les bagels-matin et les sandwiches McCrêpes^{MD} sont offerts uniquement pendant les heures du déjeuner.

NE S'APPLIQUE PAS AU MENU McVALEUR^{MD}, AU BURRITO-MATIN NI AU McWRAP® MAX-MATIN^{MD}. La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any two (2) McMuffin®, Bagel or McGriddles® breakfast sandwiches, two (2) Hash Browns and two (2) small hot brewed coffees for \$7.28 (plus tax)!**

Bagels and McGriddles® are available during breakfast hours only.

NOT VALID WITH ANY VALUE PICKS® MENU OFFER, BREAKFAST BURRITOS OR MORE-NING™ McWRAP®. Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's® restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez au choix deux (2) sandwiches-matin : McMuffin®, bagel-matin ou McCrêpes^{MD} ainsi que deux (2) portions de patates hachées brunes et deux (2) cafés infusés chauds, petit format, pour 7,28 \$ (plus taxe)!**

Les bagels-matin et les sandwiches McCrêpes^{MD} sont offerts uniquement pendant les heures du déjeuner.

NE S'APPLIQUE PAS AU MENU McVALEUR^{MD}, AU BURRITO-MATIN NI AU McWRAP® MAX-MATIN^{MD}. La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's® de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada



McMUFFIN® SANDWICHES
ARE NOW AVAILABLE ALL DAY!
SANDWICHES McMUFFIN®
MAINTENANT OFFERTS TOUTE
LA JOURNÉE!

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!

\$3⁹⁹ (PLUS TAX)
BREAKFAST DEAL*
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

TRIO-MATIN
À 3,99 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO



120162542



McMUFFIN® SANDWICHES
ARE NOW AVAILABLE ALL DAY!
SANDWICHES McMUFFIN®
MAINTENANT OFFERTS TOUTE
LA JOURNÉE!

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!

\$3⁹⁹ (PLUS TAX)
BREAKFAST DEAL*
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

TRIO-MATIN
À 3,99 \$* (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO



120162542



**MORE-NING™ McWRAP® AND MEDIUM
HOT BREWED COFFEE FOR \$4⁷⁹*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**McWRAP® MAX-MATIN^{MC} ET
CAFÉ INFUSÉ CHAUD, FORMAT
MOYEN, POUR 4,79 \$*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



420162561



**BUY ANY HOT McCafé® BEVERAGE
AND GET A DANISH FOR 75¢*** (PLUS TAX)
SEE REVERSE FOR CONDITIONS

**À L'ACHAT D'UNE BOISSON
McCAFÉ® CHAUDE, OBTENEZ
UNE DANOISE À 75 ¢*** (PLUS TAXE)
VOIR LES CONDITIONS AU VERSO

ALSO
REDEEMABLE AT THE
KIOSK!
AUSSI
ÉCHANGEABLE AUX BORNES
DE COMMANDE!



420175516

***Buy any McMuffin[®], Bagel or McGriddles[®] breakfast sandwich with one (1) Hash Brown and one (1) small hot brewed coffee for \$3.99 (plus tax)!**

Bagels and McGriddles[®] are available during breakfast hours only.

NOT VALID WITH ANY VALUE PICKS[®] MENU OFFER, BREAKFAST BURRITOS OR MORE-NING[™] McWRAP[®]. Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez au choix un (1) sandwich-matin : McMuffin[®], bagel-matin ou McCrêpes^{MD} ainsi qu'une (1) portion de patates hachées brunes et un (1) café infusé chaud, petit format, pour seulement 3,99 \$ (plus taxe)!**

Les bagels-matin et les sandwichs McCrêpes^{MD} sont offerts uniquement pendant les heures du déjeuner.

NE S'APPLIQUE PAS AU MENU McVALEUR^{MD}, AU BURRITO-MATIN NI AU McWRAP[®] MAX-MATIN^{MC}. La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any McMuffin[®], Bagel or McGriddles[®] breakfast sandwich with one (1) Hash Brown and one (1) small hot brewed coffee for \$3.99 (plus tax)!**

Bagels and McGriddles[®] are available during breakfast hours only.

NOT VALID WITH ANY VALUE PICKS[®] MENU OFFER, BREAKFAST BURRITOS OR MORE-NING[™] McWRAP[®]. Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez au choix un (1) sandwich-matin : McMuffin[®], bagel-matin ou McCrêpes^{MD} ainsi qu'une (1) portion de patates hachées brunes et un (1) café infusé chaud, petit format, pour seulement 3,99 \$ (plus taxe)!**

Les bagels-matin et les sandwichs McCrêpes^{MD} sont offerts uniquement pendant les heures du déjeuner.

NE S'APPLIQUE PAS AU MENU McVALEUR^{MD}, AU BURRITO-MATIN NI AU McWRAP[®] MAX-MATIN^{MC}. La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any More-Ning[™] McWrap[®] and a medium hot brewed coffee for \$4.79 (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***Obtenez un McWrap[®] Max-matin^{MC} et un café infusé chaud, format moyen, pour 4,79 \$ (plus taxe)!**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada

***Buy any hot McCafé[®] beverage and get a Danish for 75¢ (plus tax)!**

Product availability varies by restaurant. PLEASE ADVISE CREW MEMBER OF COUPON PRIOR TO ORDERING. LIMIT ONE COUPON PER CUSTOMER, PER VISIT. NOT VALID WITH ANY OTHER OFFER. NO CASH VALUE. Coupon may not be copied or duplicated in any way. Valid only at participating McDonald's[®] restaurants in Ontario from May 8 to June 11, 2017. ©2017 McDonald's. Printed in Canada.

***À l'achat d'une boisson McCafé[®] chaude, obtenez une danoise à 75 ¢ (plus taxes).**

La disponibilité des produits varie d'un restaurant à l'autre. AVANT DE COMMANDER, VEUILLEZ INFORMER LE/LA PRÉPOSÉ/E QUE VOUS DÉTENEZ UN BON. LIMITE D'UN BON PAR CLIENT/E PAR VISITE. NE PEUT ÊTRE JUMELÉ À AUCUNE AUTRE OFFRE. NON MONNAYABLE. Il est interdit de copier ou de reproduire ce bon de quelque façon que ce soit. Valable uniquement dans les restaurants McDonald's[®] de l'Ontario participants, du 8 mai au 11 juin 2017. © 2017, McDonald's. Imprimé au Canada